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01 体育市民連帯コラム イ·ジュウク 忠南大学校 教授/体育市民連帯 執行委員 

 「神話創造のサッカーに終止符を打て」 故チョン·ウリム選手を追悼し 

 

 2024年 4月、ファン·ソンホン監督が指揮した 23歳以下（U-23）サッカー代表チーム

はカタール·ドーハで開かれたアジアサッカー連盟（AFC:Asian Football 

Confederation）アジアカップ準々決勝でインドネシアと PK戦の末、試合で敗北した。 これで韓国サッ

カーは 1988年ソウル大会から 9回連続五輪本選に進出した記録は止まった。  

世論は大韓サッカー協会、国家代表チーム監督選任などの問題を連日叱咤し、マスコミは特定選手間の逸

脱問題を特筆大書した。 一方、アルゼンチンのサンティアゴ·デル·エステロで開かれた 2023 国際サッカ

ー連盟（FIFA）U20（20歳以下）ワールドカップ（W杯）4強神話に対するマスコミ報道が溢れたりも

した。 同大会で 4強進出が大きな意味を持つのは、金ウンジュン監督率いる代表チームに対するファンと

専門家の期待が大きくなかったためだ。 過去の U20大会ではイ·スンウ、イ·ガンインのようなスター選

手に対する期待があったが、この大会には目立つ選手がいなかった。 無関心と憂慮にもかかわらず、2大

会連続 4強という好成績を収めた。   

 大韓民国の若い選手たちが成長するためには、一つ一つの試合結果に一喜一憂せず、彼らに一人の人間の

人生を省察する接点と機会を提供しなければならない。 韓国のサッカーを先進化するためには、構造の問

題を再設計し、志向する哲学について考えなければならない。 何よりも幼い学生選手時代から人権の安全

網を細かく維持し、完全に成長できるように長く広い眼目の「教育的観点」が必要だ。  

2022 年 4月、金浦 FC幼少年サッカーU18 チーム所属だったチョン·ウリム選手がいじめに耐えられない

まま空の星になった事件に注目し、耳を傾けなければならない。 

2023 年 5月 11 日、チョン選手の父親は仁川地方裁判所富川支院で行われた審問で「サッカー界の人権侵

害・校内暴力で苦痛を受けている幼い生徒たちが自分の面倒を見てくれる大人がいることを示す判決を下

してほしい」と訴えた。  

この事件は、幼い学生選手が普通に慣れていた呼吸を止めた単純な事件ではない。 学生選手の人権と訓練

環境を革新しなければならないという厳重な警告だ。 チョ·ヨンファン教授は「教育」がたとえ漠然とし

て疲れていても、毎回「これは教育なのか」と問答し、「教育らしいものか」について対話しなければなら

ないことを強調する。 チョン·ウリム君の死が無駄にならないためには、韓国の学生選手の訓練過程が教

育らしいのかという質問をして、またしなければならない。 そして答え、また答えなければならない。 

特定の個人が尋ねて答えるのではなく、皆が悩み、痛烈に反省する過程がなければならない。 そのため、

韓国スポーツは信じがたい神話を創造する結果より、学生選手の安全と教育的成長に焦点を合わせなけれ

ばならない。  

学生選手の教育的成長は選択ではなく生存の問題だ。  
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スポーツ界は、学生選手の生存を脅かす問題を見過ごし、隠すことに汲々としている。 学生選手たちが苦

労して差し出した手を逃し、安全が崩れる事件が再び発生することに対する申し訳ない気持ちを繰り返し

てはならない。 

勝利という結果だけのために適した過程を無視したとすれば、これからは学生選手の教育的成長のための

人権親和のスポーツ文化として位置づけられるべきだ。 クルト·レビン(Kurt Lewin)は、「革新は新しい試

みではなく、過去との別れから始まる」と話した。 別れは、その関係を擁護しようが軽蔑しようが、意志

通りに貫徹されることは難しい。  

もはや体育界は、退くことなく抑圧と反人権を黙認した従来のやり方に果敢に終止符を打たなければなら

ない。 「2024 パリオリンピック」で韓国サッカーを見ることができなくても、これは革新のための成長

の過程になることを願う。  

メダルと結果中心の過去を捨て、教育と人権が中心になる革新の契機を作らなければならない。  

故チョン·ウリム選手の冥福を祈る。 

 

 

02 連合ニュース 2024.05.24 

学校はエール大学、専攻は神経科学··· 

U-20 女子サッカー代表になったチャン·ソユン 

 

 世界で有名な名門大学に通う学生が、韓国サッカー界にびっくり登場した。 

米エール大学に在学中の 2004年生まれのチャン·ソユンだ。 

米テキサス州ダラス近くのフリスコに住むチャン·ソユンは、2歳の時、家族

と一緒に米国に渡り、ずっとそこで成長した。 

7 歳の時から兄と一緒にサッカーを始めたというチャン·ソユンは、FCダラス傘下のクラブチーム、ロー

ンスター高校のサッカー部で活躍し、昨年 9月エール大学に入学した。 

今は米大学スポーツ協会（NCAA）アイビーリーグ·カンファレンスで競争するイェール大学運動部「イェ

ール·ブルドッグス」の一員だ。 

学業と運動部生活を並行した彼女は、今春学期を終える最後の試験を受けた直後、号泣したという。 待ち

に待った嬉しい知らせを受けたからだ。 

大韓サッカー協会は 13日から 18日まで江原道太白市で行われた 20歳以下（U-20）女子代表チーム招集

練習にチャン·ソユンを呼び出した。 

チャン·ソユンの父親チャン·ジンイク氏が娘のプレーを集めた映像を協会に送り、これを検討したパク·ユ

ンジョン U-20女子代表チーム監督が実際の実力を点検してみる必要があると判断して招集したのだ。 

急いで学期を終えて航空便で訪れたチャン·ソユンは、今回の召集訓練を通じて目につくことに成功した。 

朴ユンジョン号の米国転地トレーニングリストにも名前を載せた。 

朴監督が率いる U-20代表チームは 25日出国し、米ロサンゼルスで世界最強とされる米国 U-20代表チー

ムと 2度の親善試合を行う。 9月、コロンビアで開かれる国際サッカー連盟（FIFA）U-20女子ワールド

カップに備えた実戦練習だ。 
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172 センチの身長でセンターバック、フルバック、守備型 MFをはじめ、後方全地域でプレーできると自

信を示したチャン·ソユンが成長を重ねれば、韓国女子サッカーに大きな力になるはずだ。 

金ヘリ、イム·ソンジュ（以上現代製鉄）、シム·ソヨン（水原 FC）ら国家代表チームの主軸守備陣がみん

な 30代半ばである状況で、若い守備手の登場は嬉しい。 

23 日、水原の広橋中央駅近くのカフェで会ったチャン·ソユンもやはり「韓国国家代表として走るのが目

標」と話した。 

チャン·ソユンが今回の U-20代表チームへの入団を特に歓迎するのは、選手として厳しい時期を乗り越え

る中で現れた朗報だからだ。 

チャン·ソユンは、「1年半前の試合中、膝に大けがをした。 前十字靭帯が破裂し、半月板も負傷した。 

リハビリに邁進していたが、最近になってグラウンドを走り回ることができるようになったチャン·ソユン

は意欲に満ちている。 体調をさらに引き上げたいし、代表チームでも所属チームでも競争を続けたいとい

う。 

チャン·ソユンがエール大学の選択を受けたのは高校 2年生の時だという。 NCAA所属チーム同士で新入

選手募集競争が活発な米国では、大学入学の数年前から関係者たちが全国を回りながら選手説得に乗り出

す。 

チャン·ソユンは「他の学校にも行ってみたし、色々な監督と話してみたが(イェイル大学)コーチングスタ

ッフと監督が良かった」として「実際に行ってみたら学校施設も良かったし、校庭もきれいでイェール大

学を選択した」と明らかにした。 

特に、勉強と運動のどちらかを軽視しない校風が気に入ったと振り返った。 

実際、チャン·ソユンは高校時代、選手として生活しながら勉強を離さなかった。 

午前 7時ごろから学校サッカー部の朝の練習を消化し、授業を受けた後、午後 4時ごろに学校を終える

と、クラブチームの練習に参加した。 

チャン·ソユンは午後 10時頃に帰宅して学校の課題や試験勉強を終えて夜遅く眠る生活が日常だったと振

り返った。 

それと共に米国全域の秀才が集まったイェール大学で「勉強圧迫」がさらに激しく体感されると話した。 

「人に負けたくない」という理由で選手生活の中でも勉強に集中した彼女は、「エール大学で最初の 2学期

のうち、経済科目で Bを取った」と残念がった。 残りの授業では Aを死守したという。 

神経科学を専攻としたチャン·ソユンは「今はその分野に関心がある。 サッカーが 1 位だが、いつまでサ

ッカーができるか分からないので、時間を作って勉強する」と話した。 

選手なら技量発展のために勉強より運動に集中しなければならないという主張について、チャン·ソユンは

「本人の決定なので、時間をうまく使えば両方ともできると思う」と話した。 

そして、「サッカー選手はいつ怪我をして経歴が切れるか分からない。 女子サッカー選手は慢性的な膝の

負傷問題で経歴がもっと早く終わる傾向がある」と指摘した。 

米国とスポーツ環境を比較したチャン·ソユンは、韓国でもより多くの女子学生が好きな運動を楽しむ環境

が整えばという願いも伝えた。 

単純にサッカーが好きで選手生活を始めたというチャン·ソユンは「これはアメリカ的な考えかもしれない

が、一番重要なのは人生をただ幸せに生きようという態度」と話した。 
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続けて「女子学生が運動が好きなら他の人々の視線のようなことは気にせず各自一つだけの人生をよく楽

しんでほしい」として「そのような環境があれば良いと思う」と付け加えた。 

出典：https://v.daum.net/v/20240524101656492?x_trkm=t 

 

 

03 ジャンプボール 2024.05.22 

ソウル市バスケットボール協会と草の根スポーツ 

正しいバスケットボール文化を作るため手を組んだ 

 

 ソウル市バスケットボール協会と草の根スポーツ人権教育研究所(以下「草

の根スポーツ」)が手を取り合って互いを尊重するスポーツ環境づくりに乗り

出す。 

ソウル市バスケットボール協会は「今年初め、草の根スポーツ人権研究所と業

務協約式を締結し、スポーツの価値を毀損する非倫理的行為に対して予防教育および広報活動共同対応す

ることを約束した」と知らせた。 

協約の主な内容はスポーツ分野および学校内外で発生する人権侵害、いじめおよびいじめに対する研究と

相談および教育などだ。 両機関は、業務協約によって教育および相談を通じて人権親和的な運動部の環境

造成およびお互いが安全で持続可能な健全なスポーツ文化を構築するための方案を共に発掘していく予定

だ。 

ソウル市バスケットボール協会の関係者は「両機関の協力は学校暴力など各種非倫理的行為の予防のため

の効果的な教育、広報に大きな一歩になるだろう。 今回の協約を事前予防のための努力をさらに傾けて、

バスケットボール選手、指導者などスポーツに参加する人々の地位と自負心を守っていけることを希望す

る」と業務協約を結ぶことになった趣旨を説明した。 

チョン·ソンヨン代表が運営している草の根スポーツは 2021 年に設立され、スポーツ分野および学校内外

で発生する人権侵害、いじめおよびいじめに対する研究と相談および教育を進めている。 ちなみに、プロ

バスケットボール昌原 LGで活躍中のパク·ジョンヒョンが広報大使を務めている。 

チョン·ソニョン代表は、女子バスケットボール名門のソンイル小-ソンイル女子中-ソンイル女子高を卒業

した選手出身で、1997年にはユニバーシアード代表チームに抜擢されたこともある。 

引退後は高麗大学体育学博士課程を経て、現在はスポーツ人権教育およびカウンセラーに変身、日々浮上

しているスポーツ人権保護および学校スポーツ関連暴力根絶に努めている。 ハンドボール、フィールドホ

ッケーなど多様な種目の選手、指導者たちを対象に教育を実施している中で、バスケットボール種目では

現在、ヨンガ小、ペ·ジェジュン、江原（カンウォン）大付属高校のバスケットボール選手たちを対象に講

義を行っている。 

チョン代表は 16日から第 45回ソウル特別市長杯男女バスケットボール大会兼第 105回全国体育大会ソウ

ル代表選抜戦が行われている蚕室学生体育館を歩き回りながら選手、指導者、関係者を対象にスポーツ人

権の価値と重要性を知らせるための努力を繰り広げている。 

草の根スポーツのチョン·ソンヨン代表は「このように現場に出ることになり、選手として活動していた時

を思い出して故郷に来た感じだ。 後輩たちが熱心に汗を流す姿を見ることができて嬉しい」として「自分

https://v.daum.net/v/20240524101656492?x_trkm=t
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自身と他人との関係で重要な人権の意味を把握し、互いの権利と人権を守るために共にすることが重要

だ。 スポーツ人権保護のためのあらゆる努力を惜しまず、相互尊重するバスケットボール文化を作るため

に努力する」と約束した。 

それとともにチョン代表は「良い機会を提供してくれたソウル市バスケットボール協会に感謝の気持ちを

伝える。 今回の協約は特にエリートバスケットボール側でスポーツ人権、倫理が発展できる出発点になり

うると思う。 さらに、既存の人権経営体系の構築と政策を用意できる場が作られてほしい。 人権経営パ

ラダイムの変化に積極的に対応するなど、人権尊重文化の拡散にも寄与できるよう努力する」と述べた。 

出典：https://m.sports.naver.com/basketball/article/065/0000263025 

 

 

04 朝鮮日報 2024.05.27 

飛行距離 100 万マイル··· 「最も勤勉な IOC 委員になりたかった」 

 

 大韓民国には今、IOC（国際オリンピック委員会）委員が 3人いる。 2016年

リオ五輪で選手委員に選出された柳承敏（42）大韓卓球協会長と KOC（韓国オ

リンピック委員会）委員長の李ギフン（69）大韓体育会長、そして金ジェヨル

（56）国際スケート連盟（ISU）会長だ。 このうち、柳承敏会長は 7月末に開

幕するフランス·パリ五輪を最後に 8年の任期を終える。 彼は 8年前、選手委員に立候補した時、67万

歩、500km近く歩きながら選挙運動をした。 

- 選手委員の任期が 3ヵ月も残っていない。 

「8年があっという間に過ぎた。 一年の半分を海外で過ごしながら人々に本当にたくさん会った。 飛行

機だけで 100万マイル近く乗った。 言語がよく通じなくて最初は大変だったが、会議に行く度に資料準

備をたくさんして、無条件に一つ以上質問しようとした。 IOCの人たちが『恥ずかしがり屋の韓国人と

はちょっと違う』と言っていた」 

- 直接 IOCに入ってみて、何が違ったのか。 

「IOC委員は名誉職で、仕事が多くないと思っていた。 ところが、正反対だった。 年齢、性別関係なく

本当に一生懸命に働く。 しかもスポーツだけでなく環境、人権など多様な関連分野をすべて扱う。 「井

の中の蛙だったんだ」と思った。 IOC内の委員会が 30ほどあるが、現在 7つの分科で活動中だ」 

- いつ一番大きなやりがいを感じたか。 

「IOC内では選手たちの政治的発言に対する制約をかなり緩和させた。 国内ではソーシャルメディアを

通じて悪質コメントの問題点に対する政界の役割を強調した。 （国内の）ポータルに（スポーツ記事）コ

メントを残せないように法が作られたことも寄与したと思う」 

- 一番大変だった点は？ 

「国内選手の生活がひたすら競技力向上だけに合わせているため、基本教育が不足しているのが現実だ。 

しかし、それが競争力がないということを意味するわけではない。 IOC組織内では、数学で何点を取っ

て何位になったのか、どの大学を出たのか誰も聞かない。 そこで「君だけの差別化された経験はどんなも

のか」という質問を最も多く受けた。 国際スポーツの舞台で外交官、行政家として活動するためには、自

分のキャリアを極大化するのが第一だ」 

https://m.sports.naver.com/basketball/article/065/0000263025
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- 選手たちの事件·事故原因が運動至上主義のためだという指摘もある。 

「我々も外国も五輪メダルに人生をかける。 その目標のために強訓練することと、良い大学に行くために

一生懸命勉強することが何が違うのか。 国内の教育体系が学生選手を専門家として認めてくれないのが問

題だと思う。 学生という枠に閉じ込めておいて、運動選手が他の分野に適応できないというフレームをあ

らかじめかぶせてしまう。 学生だから休みの週末にだけ試合をしなければならないというのが正解なの

か。 公平性にも合わず、人権にも反する。 スポーツも教育だ。 様々なルールの中でもフェアプレーを繰

り広げ、勝者と敗者が友情を分かち合う。 スポーツを通じてフェアプレーの精神を学ぶのが授業より良い

かもしれない」 

- それなら、どのように解決すべきか。 

「スポーツは生理学、心理学など学問分野からスポーツキャスターやアナウンサー、エージェントなど産

業関連まで応用分野が多様だ。 選手たちが幼い頃から自分の関心分野に対するオーダーメード型学習を受

けるように選択権を与えなければならない。 最近の世代は、以前と違ってメダルだけにとらわれない。 

最善を尽くすが、失敗したからといって人生が終わったとは思わない。 自信満々で、自己表現も上手だ。 

選択権を与えれば、基本教育は自ら、より熱心に受けるだろうし、多様な分野と舞台で力量を広げるだろ

う」 

- パリ五輪の見通しが悲観的だ。 

「伝統的な強い種目が墜落し、他の種目が大きく成長した。 このような多様性は肯定的だ。 本当に大き

な問題は、運動する人が減ることだ。 卓球だけでも小·中·高·大学と実業を合わせて登録選手が 1300 人

強だ。 エリート（体育文化）に対して拒否反応を示すのではなく、支援しなければならない状況だ。 ス

タープレーヤー1、2人に該当種目の悲喜が交錯しては困る。” 

- 幼少年クラブの活性化が代案なのか。 

「当然活性化されなければならない。 しかし、現在のシステムだけでは十分ではない。 現在、スポーツ

クラブは趣味や健康増進のレベルに止まっている。 クラブ活動を通じて優れた資質を見せた有望株が自然

にエリート（選手）に転換できるようにしなければならない。 外国についていくのではなく、韓国だけの

モデルを作らなければならない。 スポーツ活動が大学入試、企業就職に役立つ方向に政府が政策を作れ

ば、自然に運動環境が造成されるだろう。 済州道の国際学校だけでも私設スポーツクラブがいっぱいで待

機者が 100～200人にもなる。 外国の大学でスポーツ活動の価値を高く評価しているからだ」 

- 今回のパリオリンピックでは、ゴルフスターの朴インビ選手が選手委員に挑戦するが…。 

「私の時は選手委員をやろうとする人はほとんどいなかったが、今年は国内の挑戦者が 6人もいた。 私に

よって関心が高まったようで嬉しかった。 朴インビ選手委員候補とは何度か会ったが、情熱と能力の両方

ともすごい。 ところが私が言ってあげられる言葉は「足で走れ」という一つだけだった。 8年前、選手

委員に挑戦した時、本当に途方に暮れた。 無視され、無視され、抗議も多く受けた。 挫折感が大きかっ

た。 最初は私がなぜここに来たのか、本当にしなければならないのかという気もした。 五輪期間中、6～

7 万歩ほど歩いた。 1日 3万 5000歩を記録したこともある。 歩いた距離も 500キロ近くあった。 その

時、その選挙後、今でも路上を歩いていてチラシを配っていれば、すべて受け取る。 誰かが私の立場を分

かってほしいという気持ちがどんなものなのか切実に感じたためだ。 人の心を動かすのは本当に簡単なこ

とではなかった」 

- 運動選手として、行政家としての達成はほとんど達成したが、これから夢があるとしたら。 
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「近い将来であれ遠い未来であれ、韓国スポーツのために私が果たす役割は確かにあると思う。 私が後輩

たちにいつも言うことがある。 「私にチャンスが来なかった」と愚痴をこぼす人は、それだけ準備をしな

かっただけだと。 チャンスは誰にでも訪れる。 私は明日にでもどんな仕事でも一生懸命働く準備ができ

ている。 情熱とエネルギーは誰にも負けない自信がある。 それなりに目標も立てておいた。 個人的な栄

達を享受するのではなく、勤勉な働き手として韓国スポーツにより大きな善良な影響力を与えたい」 

出典：

https://www.chosun.com/sports/sports_general/2024/05/27/H7M64NTYZFGNJOPU5REGCSNDPM/?ut

m_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news 

 

 

05 中部日報 2024.05.22 

体育英才高校、新設撤回すべき 

 

 文化体育観光部のイ·ジョンウ局長は今年 4月、国立体育英才高校の新設を発表しまし

た。 専門体育と生活体育の多方面発展のための政策であり、関連省庁との協議で新設ま

たは 16の体育高校に指定を 2025 年に実行するそうです。 

体育は英才高校が必要ありません。  体育高校が必要です。 聞きやすい英才という単語

で体育を惑わしてはいけません。 体育を政治的手段として乱用してはいけません。 生活体育およびエリ

ート体育の発展とシン·ユビン選手のような残念な選択が英才高校新設で解決が可能でしょうか？ 

シン·ユビン選手の場合、京畿道所在に男子卓球中学校に女子卓球部を新設して進学する方案が検討された

が、管理者(校長)が男·女が共に運動する環境に事故(?)の恐れがあるとして創立に反対しました。 ヨンジ

ェ高校とシン·ユビン選手が何の関係があるんですか？ 

幼い頃、しばらく優れていた技量で英才を云々することは、その子供に対して人権尊重をしないことと同

じです。 7、8歳の子供が卓球がいくら上手だからといって国家代表に勝つことはできません。 

私たちは数多くのスポーツ有望株をメジャーリーグ、LPGA、ヨーロッパサッカーリーグで放送とメディ

アを通じて毎日接しています。 「英才」と言われたそのすべての有望株が、皆第 2の朴チャンホ、孫フン

ミン、朴セリになりましたか？ 英才の声を聞いたその子供たちの血のにじむような努力と傷ついた第 2の

人生は心配してみたのか聞きたいです。 

上記のすべてのことが体育に対する、学生選手に対する理解不足がもたらす惨憺たる悲劇的な現実です。  

英才高校の新設は、運動が好きで愛する子供たちに正当な贅沢を享受できる資格を剥奪することです。 体

育発展の本質をあまり休ませることなく、体育本来の役割と現実に必要な悩みを教育部·企画財政部·文化

体育部·科学技術部·科学技術部だけでなく、政府のすべての部署が共にしなければなりません 

体育はすべての教育の土台にならなければなりません。 体が健康であってこそ、主要教科と芸能教科に充

実することができます。 2024年初等学校 1、2年生の体育教科分離と新設にこれほど感謝しなければなら

ないのか、とても残念です。 

しかし、幸いであり、ありがたいのは現実です。 体育は早期教育が最も必要な教育分野です。 しかし、

体育英才という言葉は現実的な体育生態系には不適切な不必要な語彙選択です。 体育英才高校の新設より

幼·小·中·高の体育環境改善で体育人·非体育人を離れ、すべての私たちの子供たちの健康育成が優先で

https://www.chosun.com/sports/sports_general/2024/05/27/H7M64NTYZFGNJOPU5REGCSNDPM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.chosun.com/sports/sports_general/2024/05/27/H7M64NTYZFGNJOPU5REGCSNDPM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
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す。 体育をいつでもどこでも楽しむ環境が作られ、時間が経てば英才よりさらに英才な多様な体育人材が

育成されるでしょう。 

全国に 3万 3千人余りの高校生のための体育高校は 17の市·郡に 16校 4千人余りの定員で運営していま

す。 体育人材の選抜と育成のためには全国のすべての市·道に少なくとも 1ヶ所以上の(道·広域市 4ヶ所

以上)体育高等学校の設立が必要です。 体育高校の設立が難しければ、一般高校に体育重点クラスと特性

化高校に体育系列学科を開設して運営すれば良いです。 

3 案ではスポーツ代案学校も可能です。 廃校を活用して地域別特性化種目の育成でスポーツ代案学校を設

立運営することができます。 ヨンジェという耳に耳寄りな中途半端な目隠しで体育の目を覆って耳を塞ぐ

政策は直ちに止めて、現実的な代案に一緒に悩んでほしいです。 

チョン·ヨングァン学校体育振興院理事長 

出典：https://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363653603 

 

 

06 週間スポーツニュース 

 

第 53回全国少年体育大会 25日、木浦で開幕、4日間の熱戦突入 

https://www.psnews.co.kr/news/articleView.html?idxno=2056151 

 

障害者体育会、引退選手の進路力量教育を実施 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240523114600007?input=1195m 

 

衿川区-軍部隊、体育館-テニスコート相互開放協約 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240527035400004?input=1195m 

 

果川市、関門第 2室内体育館建設···2026 年完工目標 

https://www.news1.kr/articles/5427137 

 

仁川市南洞区議会、生活体育活性化研究会の本格的な活動 

https://www.segye.com/newsView/20240527504610?OutUrl=naver 

 

国民体育振興公団、違法スポーツ賭博根絶及び予防協力感謝牌受賞 

https://www.hankyung.com/article/202405275704i 

 

全羅南道教育庁、「活気に満ちた学校体育」を推進 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240527_0002749286&cID=10201&pID=10200 

 

韓国選手 20人···第 79回 US女子オープン出撃 

https://view.asiae.co.kr/article/2024052710105241023 

https://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363653603
https://www.psnews.co.kr/news/articleView.html?idxno=2056151
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240523114600007?input=1195m
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240527035400004?input=1195m
https://www.news1.kr/articles/5427137
https://www.segye.com/newsView/20240527504610?OutUrl=naver
https://www.hankyung.com/article/202405275704i
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240527_0002749286&cID=10201&pID=10200
https://view.asiae.co.kr/article/2024052710105241023
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チャ·ドゥリ、結婚した状態で自分の恋愛相手をストーキング告訴 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240527_0002749213&cID=10201&pID=10200 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240527_0002749213&cID=10201&pID=10200
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

